

Fachkonferenz

## Sichere Kommunikation

**[25.04.2006] Eine zweitägige Fachkonferenz veranstalten die Alcatel SEL Stiftung für Kommunikationsforschung und der Deutsche Städte- und Gemeindebund Ende Mai in Berlin. Thema ist die Sicherheitskommunikation für Städte und Gemeinden.**

Am 31. Mai und 1. Juni 2006 veranstaltet die Alcatel SEL Stiftung für Kommunikationsforschung in Kooperation mit dem Deutschen Städte- und Gemeindebund (DStGB) die Fachkonferenz „Sicherheitskommunikation für Städte und Gemeinden“. In der Veranstaltungsankündigung heißt es, das Thema Sicherheit gewinne in Kommunen immer mehr an Bedeutung, insbesondere vor dem Hintergrund der Fußball-Weltmeisterschaft, aber auch auf Grund der Reorganisation von Leitstellen, der zunehmenden Relevanz von IT-Sicherheit und der Einführung des Digitalfunks. Sicherheitskommunikation umfasse dabei mehr als die Kommunikation über abgesicherte Kanäle. Es gehe in erster Linie um die Kommunikation zwischen Behörden mit Sicherheits- und Ordnungsaufgaben. Im Hinblick auf die Komplexität des Themenfeldes und seiner Mehrdimensionalität bestehe ein Bedarf zur Vernetzung der Zusammenarbeit von Bund, Ländern und Gemeinden. Die Veranstaltung findet in der Vertretung des Landes Nordrhein-Westfalen beim Bund in Berlin statt.

(rt)

Das Veranstaltungsprogramm der Konferenz (PDF, 836 KB).

Stichwörter: IT-Sicherheit, Alcatel SEL Stiftung, Deutscher Städte- und Gemeindebund, DStGB, Veranstaltung, IT-Sicherheit, IT-Security